

Leidenschaft fürs Geflügel – ein Leben lang

Die Geflügelhaltung hat in den letzten 40 Jahren eine enorme Entwicklung erlebt. Urs Richner und Fred Berger von der Krieger AG, Ruswil haben diese Veränderung aktiv mitgeprägt und gehen nun in Pension.

Sowohl Fred Berger wie auch Urs Richner fanden in den 70er-Jahren zu den Stalleinrichtungen und gingen Ende 2008 über zur Krieger AG, Ruswil. Berger und Richner brachten sich ab dann als Geflügelspezialisten beim bekannten Stallplaner und -einrichter ein. Und das mit Erfolg: Während den letzten Jahren wuchs das Geflügel-Team der Krieger AG laufend.

Spätestens seit das Batterieverbot für Legehennen in den 80er-Jahren Raum für Innovationen schuf, sind Landwirte gefordert, rationeller und tiergerecht zu arbeiten. «Mit leicht zu reinigender Einrichtung, optimalen



Lüftungssystemen und Systemställen wollen wir Aufwand und Kosten für die Landwirte überschaubar halten und ein angenehmes Arbeitsklima schaffen», erklärt Toni Fleischlin. Er ist als Projektleiter Geflügel der Nachfolger der «Geflügelurgesteine». Zufriedene Kunden, Qualität und Innovation



sind die treibende Kraft der Krieger AG. Kunden wissen, dass sie mit komplexen Problemstellungen, hohen Qualitätsansprüchen und für kompetente Beratung bei der Krieger AG an der richtigen Adresse sind.

www.krieger-ruswil.ch